

Die Bergische Universität Wuppertal ist eine moderne, dynamische und forschungsorientierte Campusuniversität mit interdisziplinär ausgerichteten Profillinien in Forschung und Lehre. Gemeinsam stellen sich hier mehr als 26.000 Forschende, Lehrende und Studierende den Herausforderungen in Gesellschaft, Kultur, Bildung, Ökonomie, Technik, Natur und Umwelt.

In der Fakultät für Geistes- und Kulturwissenschaften ist zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine

**W2 - Universitätsprofessur für Französische Literatur- und Kulturwissenschaft
(gem. § 36 HG NRW)**

zu besetzen.

Für das Fach Romanistik suchen wir eine ausgewiesene Persönlichkeit, die den Schwerpunkt Französische Literatur- und Kulturwissenschaft in Forschung und Lehre in angemessener Breite vertritt und kontinuierlich weiterentwickelt.

Aufgaben und Anforderungen

- Ihre Arbeitsbereiche sind die interdisziplinäre Erzählforschung und/oder aktuelle kulturwissenschaftliche Themen, insbesondere Transkulturalität. Hier erwarten wir nachweisliche Qualifikationen und substanzielle Beiträge in Forschung und Lehre.
- Sie sind international vernetzt, haben Erfahrung in der Einwerbung von Drittmitteln und wirken engagiert an interdisziplinären Forschungsprojekten innerhalb und außerhalb unserer Fakultät mit.
- In der Lehre bieten Sie ein attraktives Angebot für die Studiengänge der Fakultät, das von der Literatur des 16. Jahrhunderts bis zum 21. Jahrhundert reicht. Für die Aneignung und Verwendung moderner Lehrmethoden sind Sie offen.
- Sie tragen die Verantwortung für die binationalen deutsch-französischen Studiengänge und ihre Weiterentwicklung.

Formale Voraussetzungen

- Abgeschlossenes Universitätsstudium in der Romanistik
- Besondere Befähigung zu wissenschaftlicher Arbeit, in der Regel nachgewiesen durch die Qualität einer Promotion, wünschenswert mit einem für die ausgeschriebene Stelle relevanten Thema
- Zusätzliche wissenschaftliche Leistungen, die bei der Berufung in ein erstes Professor*innenamt im Rahmen einer Juniorprofessur, einer Habilitation oder einer wissenschaftlichen Tätigkeit als wissenschaftliche*r Mitarbeiter*in an einer Hochschule, Forschungseinrichtung, in Wirtschaft, Verwaltung oder einem anderen gesellschaftlichen Bereich im In- oder Ausland erbracht wurden
- Pädagogische Eignung, die durch eine entsprechende Vorbildung nachgewiesen oder ausnahmsweise im Berufungsverfahren festgestellt wird

Ihr sichtbares und zu den genannten Aufgaben und Anforderungen passendes Profil weisen Sie in Publikationen, einschlägiger Lehrerfahrung, internationalen Kooperationen und erfolgreichen Drittmittelinwerbungen nach.

Ihre schriftliche Bewerbung richten Sie bitte bis zum **07.10.2024** an die **Dekanin der Fakultät für Geistes- und Kulturwissenschaften, Prof. Dr. Ursula Kocher**. Bitte reichen Sie Ihre Bewerbung ausschließlich über das Onlineportal der Bergischen Universität Wuppertal ein: <https://stellenausschreibungen.uni-wuppertal.de> (Kennziffer: P24007).

An der Bergischen Universität schätzen wir die individuellen und kulturellen Unterschiede unserer Universitätsangehörigen und setzen uns für Gleichstellung, Chancengerechtigkeit und die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ein. Bewerbungen von Menschen jeglichen Geschlechts und von Menschen mit einer Schwerbehinderung sind willkommen. Frauen werden nach Maßgabe des Landesgleichstellungsgesetzes NRW bevorzugt berücksichtigt, sofern nicht in der Person eines Mitbewerbers liegende Gründe überwiegen. Die Rechte von Menschen mit einer Schwerbehinderung, bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt zu werden, bleiben unberührt.

Bewerbungsfrist: 07.10.2024

The University of Wuppertal is a modern, dynamic and research-oriented campus university with an interdisciplinary profile in research and teaching. Collectively, more than 26,000 researchers, academic staff and students face the challenges of society, culture, education, economics, technology, nature and the environment.

The University of Wuppertal invites applications for a

Professorship (§ 36 HG NRW) in French Literature and Cultural Studies

(legal basis: W 2 LBesG NRW).

The position will be based in the School of Humanities.

The position is to be taken up as soon as possible.

Within the department of Romance Studies, we are looking for a personality with a focus on French Literature and Cultural Studies, who will represent and further develop the field in research and teaching in appropriate breadth.

Duties and requirements

- Your areas of work include interdisciplinary narrative research and/or current cultural topics, in particular transculturality. We expect you to provide evidence of your qualification and substantial contributions to research and teaching.
- You are internationally networked and have experience in raising third-party funding, are actively involved in interdisciplinary research projects within and outside our school.
- You offer an attractive range of courses for the school's degree programmes, ranging from 16th century literature to 21st century literature. You are open to acquiring and using modern teaching methods.
- You are responsible for the university's binational German-French degree programmes and their development.

Formal requirements

- Completed university degree in Romance Studies
- Special aptitude for academic work, usually demonstrated by the outstanding quality of a doctorate, desirably on a topic relevant to the advertised position.
- Additional academic achievements in the context of a (junior) professorship, a habilitation or academic work as a research assistant at a university or research institution, scientific positions in business, or other occupations in Germany or abroad when appointed to a first professorship.
- Pedagogical aptitude, which is proven by appropriate previous experience or, exceptionally, demonstrated by excellent performance in the appointment procedure.

You are able to demonstrate your qualification for the position by publications in internationally recognized peer-reviewed journals, international orientation (e.g. research abroad, international collaborations) and the independent acquisition and management of third-party-funded projects.

Applications should be addressed to the **Dean Prof. Dr. Ursula Kocher** and solely submitted via the online portal of the University of Wuppertal until **07 October 2024**:

<https://stellenausschreibungen.uni-wuppertal.de> (reference code: P24007).

At the University of Wuppertal, we appreciate individual and cultural differences of our employees and support gender equality, equal opportunities, reconciliation of family and working life. Applications from persons of any gender and persons with disabilities are highly welcome. In accordance with the Gender Equality Act of North Rhine-Westphalia, women will be given preferential consideration unless there are compelling reasons in favour of an applicant who is not female. The same applies to applications from disabled persons, who will be given preference in the case of equal suitability.

Application deadline: 07 October 2024